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FDP-Fraktion
( Anfrage Nr. 2180/2022 )

Eingereicht am 23.08.2022 um 15:04 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Ratsversammlung

Anfrage der FDP-Fraktion zum Ersatzneubau des Schwimmbads am Schulzentrum Anderten

Die Planungen für den Neubau des SZ Anderten gehen voran und werden konkreter. In den 
Plänen wird neben dem Schulneubau auch Wohnbebauung vorgesehen, weshalb die Sorge 
besteht, dass letztendlich kein Platz mehr für die Neuerrichtung des Schwimmbads 
vorhanden sein wird. Auch der Zeitpunkt von geplantem Abriss und Beginn des Neubaus 
liegt Jahre auseinander, was bei vielen Bürgerinnen und Bürgern die Befürchtung 
hervorruft, dass es am Ende gar kein Bad geben wird.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung

1. Ist der Neubau des Schwimmbads am SZ Anderten geplant? Wenn nein, warum 
nicht.

2. Ist der Neubau des Schwimmbads weiterhin in der mittelfristigen Finanzplanung 
vorgesehen? Wenn nein, warum nicht. 

3. Sollte die Planung des Neubaus weiterhin bestehen: Wo soll dieser erfolgen?

Wilfried H. Engelke
Fraktionsvorsitzender

Hannover / 24.08.2022


